

EDITORIAL

"Clarín"

Viernes 19 de Junio 81

Un distinguido hidalguense, el día de hoy se presentará ante sus corterráneos, después de haber recibido uno de los más importantes galardones que el gobierno federal otorga a los periodistas en diversos géneros de la profesión. Miguel Angel Granados Chapa, articulista de primera línea en los diarios nacionales.

Por ello, hoy queremos referirnos a su labor que ha dejado un duro paquete a otros; que como nosotros nos dedicamos a esta actividad de manera cotidiana, el hecho es que Miguel Angel, por fin ha sido reconocido por lo más destacado del Periodismo Nacional como el más brillante articulista del año de 1980, por todos sus artículos en favor del sistema democrático y la libertad de los pueblos latinoamericanos.

Granados Chapa es originario de la ciudad de Pachuca, y es ex-alumno del antiguo Instituto Científico y Literario Autónomo del Estado de Hidalgo (ICLA), y dentro de sus actividades se cuenta el haber sido sub-director editorial de Excelsior, miembro fundador de la revista Proceso, y actualmente articulista del diario Uno más Uno de circulación nacional.

Pero independientemente de sus actividades como periodista, también se ha desempeñado como maestro de la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM, Coordinador de área de un ENEP en el Distrito Federal y como Director de Radio Educación en la única época en la que ha valido escuchar esta estación oficial.

Por todo esto, queremos que Miguel Angel como hidalguense, como maestro Universitario y como periodista, reciba la más calurosa felicitación desde este medio informativo; a nombre de todos los periodistas del Estado de Hidalgo, que piensan y sienten de la misma forma que él, en alcanzar las más elevadas metas dentro del área de la Comunicación; pero sobre todo esa intensa emoción de poder comunicar la palabra mediante una publicación periódica.

Así como corolario a nuestras palabras: diremos que Miguel Granados, "Ilustre Hidalguense" es ejemplo a seguir no sólo en el ámbito nacional sino también en otros países por su línea periodística que lo ha hecho destacar en esta difícil actividad.